
ПРОТОКОЛ  

заседания Общественной палаты  

муниципального округа «Княжпогостский»  

 

от 14 ноября 2024 года                                                                                г. Емва 

зал заседаний администрации округа, 16.00 час. 

 

Присутствуют: 

Кувардина О.Н. – Председатель Общественной палаты; 

 

Члены Общественной палаты: 

Дубенчук И.В., Колотилкина Д.А., Смирнова А.Н., Дуб А.В., Можегов В.Н. 

 

Кворум имеется.  

Приглашённые: 

Ховрин М.В. – первый заместитель руководителя администрации; 

Кузиванов А.И. – заместитель руководителя администрации; 

Салинский В.А. – заместитель руководителя администрации;  

Дамаскин Д.Ф. – начальник отдела жилищно-коммунального хозяйства  

управления муниципального хозяйства администрации; 

Рочева Г.И. – главный специалист сектора перспективного развития 

администрации; 

Булгаков Н.О. – директор МКУ «Городское хозяйство»; 

Смирнягина И.В. – заведующий муниципальным центром управления – 

отделом организационной деятельности администрации; 

Гриняева Т.Г. – ведущий специалист Княжпогостской службы общественной 

приемной администрации Главы Республики Коми; 

Щербович И.М. – главный врач ГБУЗ РК «Княжпогостской ЦРБ». 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Реализация народных проектов на территории муниципального 

округа «Княжпогостский»; 

2. Медицинское обслуживание населения округа; 

3. Осуществление мероприятий по отлову безнадзорных животных на 

территории муниципального округа «Княжпогостский»; 

4. О планах по благоустройству городских и сельских поселений 

округа. 

 

Слушали: Рочеву Г.И., Щербович И.М., Дамаскина Д.Ф., Булгакова Н.О., 

Кузиванова А.И. 

 

Решили: 

По первому вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

По второму вопросу: 



1. Принять информацию к сведению. 

 

По третьему вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу: 

1. Рекомендовать МКУ «Городское хозяйство»  на постоянной 

основе производить покос растительности на территории детских площадок 

находящихся в муниципальной собственности в 2025 г. 

 

 

С уважением, Председатель  

Общественной палаты округа                                                           О.Н. Кувардина  
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


